



Café-touvie



ALERTE POUR LE COMMERCE AUX COURSIVES

**La municipalité et Amiens-Métropole
ne préparent pas
le retour d'un supermarché à Etouvie**

**Ils refusent le dialogue sur le projet des Coursives
avec la Commission Rénovation Urbaine d'Etouvie
(CRUE : ALQE, Café-touvie, comité de quartier et CSC)
malgré les nombreux courriers envoyés
et la pétition signée par plus de 1700 habitants.**

**Ils nous trompent en affirmant publiquement
(à France Bleu et dans le JDA)
qu'ils veulent attirer de nouveaux commerces
alors que les plans qu'ils présentent
aux propriétaires et aux commerçants
ne réservent pas d'espace pour le retour
d'autres commerces, en particulier d'un supermarché
et prévoient uniquement le déplacement en façade
des commerces survivants.**

**Nous écrivons de nouveau à madame le maire pour protester.
Nous lui demandons un rendez-vous pour lui remettre la pétition
et pour lui présenter nos propositions
qui ont été publiées par le Courrier Picard le 18 mars
et que nous avons modifiées un peu après discussion avec des commerçants**

(voir plan au verso)

IPNS